

Vendredi 21 décembre, le Père-Noël est passé à l'école maternelle !

Pour lui faire honneur, les 3 classes de la maternelle sont montées sur scène pour réaliser une petite danse puis l'ensemble des 83 élèves s'est retrouvé sur la scène pour chanter « Petit Papa Noël ».

Les parents étaient venus en nombre pour apprécier le spectacle offert par les enfants.

3 classes de l'école élémentaires impliquées dans des activités au sein de la maternelle avaient été invitées à assister au spectacle et à rencontrer le Père-Noël.

A l'issue de la représentation, le Père-Noël a distribué un cadeau : un livre ainsi qu'une confiserie à chacun des enfants sages !!



